



Dätwyler Stiftung öffnet das Haus der Musik

Altdorf | Tag der offenen Türen am 1. Oktober

Zum Europäischen Tag der Stiftungen am 1. Oktober öffnet die Dätwyler Stiftung erstmals die einstige Villa der Fabrikantenfamilie Dätwyler. Heute ist dies das Haus der Musik und Sitz der Musikschule Uri.

Der Europäische Tag der Stiftungen ist der zentrale und europaweite Aktionstag für alle Stiftungen. Er macht auf das Wirken von Stiftungen aufmerksam und wurde im Jahr 2013 vom europäischen Donors and Foundations Networks in Europe (Dafne) ins Leben gerufen. Rund um diesen Tag finden auch in der Schweiz vielfältige Veranstaltungen statt, um einen Einblick in die Stiftungswelt zu vermitteln. Die Dätwyler Stiftung macht 2019, erstmalig, mit einer eigenen Veranstaltung mit.

Die Schweizer Stiftungslandschaft ist eine Erfolgsgeschichte und wächst seit Jahren beständig. Europaweit nimmt sie einen Spitzenplatz ein. Hierzulande engagieren sich über 13 000 gemeinnützige Stiftungen in Kultur, Gesundheit, Sozialem oder Entwicklungshilfe. Mit einem Förderungskapital von 1,5 bis 2 Milliarden Franken sind sie nicht die entscheidenden Akteure, aber jene, die einen Unterschied machen können. Auch in Uri wirken einige gemeinnützige Förderstiftungen, die einen positiven Beitrag zur Entwicklung des gesamten Kantons leisten und Schwerpunkte setzen können.

Szenischer Rundgang im Haus der Musik

Die Dätwyler Stiftung hat den Urner Christoph Zurfluh beauftragt, einen szenischen Rundgang über das Haus der Musik zu schreiben. Dabei werden Geschichten über das Leben der Ober-

schichtfamilie Dätwyler, ihre Beziehung zum Maler Heinrich Danioth und ihre Kunstsammlung erzählt. Es gibt auch kleinere, unterhaltsame Anekdoten, an welche sich einige Besuchende erinnern können. Für die erste Durchführung dieses Anlasses konnte der Urner Schauspieler Walter Sigi Arnold gewonnen werden. Er wird am 1. Oktober nachmittags fünf informative und unterhaltsame Führungen durch das Haus und den Garten machen. Diese sind kostenlos und öffentlich, jedoch müssen sich Interessierte vorher anmelden, da die Platzzahl beschränkt ist.

Infos zur Dätwyler Stiftung

Die Dätwyler Stiftung ist eine gemeinnützige Förderstiftung mit Sitz in Altdorf und wurde im Jahr 1990 im Rahmen der Nachfolgeregelung der Dätwyler Holding AG durch die Mehr-

heitsaktionäre Peter und Max Dätwyler gegründet. Die Dätwyler Stiftung ist keine Unternehmensstiftung – das Unternehmen und die Stiftung agieren voneinander unabhängig. Die Dätwyler Stiftung fördert schweizweit Projekte und Institutionen, die einen geografischen, thematischen oder personellen Bezug zum Kanton Uri haben oder in den Kanton Uri ausstrahlen. Sie fördert gemeinnützige Bestrebungen in den Bereichen Kunst (Baukunst und Brauchtum), Erziehung und Bildung, Gesundheit und Sport, Heimatschutz, Natur- und Umweltschutz sowie Natur-, Geistes- und Sozialwissenschaften. Die Stiftung hat in ihrer bisherigen Tätigkeit Gesuche für rund 14 Millionen Franken unterstützt. (e)

Informationen und Anmeldungen unter: www.daetwyler-stiftung.ch, Gotthardstrasse 31, Altdorf, Telefon 041 875 13 02, Fax 041 875 16 22, E-Mail: info@daetwyler-stiftung.ch.



Die Dätwyler-Villa, heute das Haus der Musik und Sitz der Musikschule Uri, öffnet am 1. Oktober anlässlich des Europäischen Tages der Stiftungen die Türen für die Bevölkerung.

FOTO: ZVG